

# *Afirman jóvenes martianos que los clandestinos de nuestra historia no podrán ser suplantados por viles lacayos*

---



La Habana, 30 ene (RHC) Los descendientes de héroes y mártires de la lucha clandestina en La Habana, afirmaron que los clandestinos de nuestra historia patria no podrán jamás ser suplantados por viles lacayos, serviles e inmorales, que sin escrúpulos pretenden mancillar al más grande de los cubanos, José Martí.

En un mensaje de rechazo a los recientes hechos de agravio a bustos del Apóstol en la capital cubana, los activistas, agrupados en el club martiano Herencia Rebelde, enfatizaron que los verdaderos Clandestinos serán siempre esos cientos de héroes y mártires que se enfrentaron a la muerte en la lucha contra el gobierno corrupto y sanguinario de Fulgencio Batista, y tenían a Martí como arma moral.

En el texto, publicado en el sitio digital La pupila insomne, cuestionan que un acto de ese tipo es repudiado por todo patriota digno que se precie de ser cubano, y que esas maniobras rastreras reciben

los aplausos y míseros pagos de los enemigos de la Revolución, apadrinados por la mafia de Miami y agazapados bajo las alas del águila imperial.

Los descendientes de héroes y mártires de la lucha clandestina ratifican en el mensaje que a Martí lo llevamos en el alma por ser lo más puro y genuino de nuestra historia, raíz y tronco de la obra más humana y trascendente de la nación caribeña. **(Fuente: [Granma](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/213240-afirman-jovenes-martianos-que-los-clandestinos-de-nuestra-historia-no-podran-ser-suplantados-por-viles-lacayos>



**Radio Habana Cuba**